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2015年８月24日(晴) 

第２６４０回例会(第６回) 
NO.2174 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点  鐘                             木村  了 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間                             木村  了 会長 

  

       ※木村了会長へ、マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン贈呈 

       ※相場宏泰会員へ、ポール・ハリス・フェローピン、認証状贈呈 

 

６．平澤孝夫ガバナーエレクトあいさつ 

 

７．ガバナーエレクト事務所の開設について  

 

                                   今野彩花さん 

８．幹事報告                    渡部 羊三 幹事 

９．「秋田元気祭り」についてお知らせ                  鈴木 雅人 会員 

10．今月のワンポイント・ロータリー                  名古屋孝子委員長 

  「ガバナー月信より、ロータリーは出席が大事」 

11．ニコニコニュースの時間                       佐賀晴樹委員長 

12．新会員スピーチ 

    スピーカー ； 株式会社 Ｃ・Ｓ・Ｔ 

            代表取締役  佐藤  桂 会員 

 

13．点 鐘                    木村  了 会長 
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◎会長の時間                             木村  了 会長 

 

今日は８／９（日）に２５４０地区の合同セミナーが開催されましたのでご報告をしたい

と思います。当日は宮下ガバナーの「原点に戻り、仲間を増やし、社会の人あかりに！！」

という地区テーマの下、セミナーが開かれました。（秋田東クラブからの出席者は、平澤ガバ

ナーエレクト、船木地区副幹事、渡部幹事、相場副幹事、真宮クラブロータリー財団委員長、

能登谷クラブ増強委員長） 

主な内容は①ロータリー財団について、②会員の増強拡大について、そして、③米山記念

奨学会についてでした。 

①の『財団』については塩谷、玉木パストガバナーから説明がありました。特に、財団寄

付の重要性（奉仕の財源）－ゼロクラブの存在 と財団補助金の活用状況の説明がありまし

た。２５４０地区の財団補助金予算２５０万円に対し、２６０万円の申請があったこと、船

木地区役員からの情報では、当クラブの申請も内定とのことであります。いずれ、皆様の寄

付額の５０％が地区補助金（地区奉仕活動の支援）として還元されるとのこと、積極的なご

協力をよろしくお願いします。 

②の会員の拡大増強については、桑原地区会員拡大増強委員長から説明がありました。地

区会員数１，２００名を切っており、１，１００名未満になると他地区との合併というＲＩ

からの指示もありうるので、会員増強、維持に努めてほしいと思います。 

他に、会員増強・維持のための具体例をビデオで紹介されました。 

・入会直前、直後のオリエンテーション、ロータリアンからの勧誘がなければ入会なし。 

・楽しめるクラブ（同好会）等があげられました。『増強』の主旨をご理解の上、ロータリ

アンのほこりを伝えて頂ければと思います。 

③は今回は時間の都合の関係で割愛させて頂きます。 

 

 

◎幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

  

【お知らせ】 

 

 ・「ハイライトよねやま№185」がホームページより配信されました。 

 

【到  着】 

 

 ・ガバナー月信     8 月号 

 ・米山梅吉記念館館報  秋号 
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◎ニコニコニュースの時間                      佐賀 晴樹 委員長 

 

平澤 孝夫 ガバナーエレクト、船木 寛 次期地区幹事 

本日 8/24、ガバナーエレクト事務所を開設いたしました。事務局員 今野彩花さん共々

よろしくお願いいたします。 

 

木村  了 会長 

結石が流れました。皆様のあたたかいアドバイスのお蔭です。ロータリーの友情を感じ

ました。ありがとうございます。 

 

藤井  明 会員 

次男 昌（まさし）秋大整形外科医・ノーザンハピネッツチームドクターが、8/21 グア

ムで結婚式を挙げました。あてつけられたのと外気とクーラーのお蔭でノドを痛めて帰っ

てきました。 

 

相場 宏泰 会員 

秋商野球部、夏の甲子園ベスト８、ご苦労様でした。家族と熱い声援を送らせていただ

きましたのでニコニコいたします。 

 

渡部 羊三 会員 

8/21～23 と弊社の幹部研修旅行で熊本、福岡に行ってきました。全員無事に帰ってま

いりましたのでニコニコいたします。 

 

名古屋孝子 会員 

①この夏、欠席が多かったのでごめんなさい。ニコニコいたします。 

②先週末の大曲花火大会、素晴らしかったのでニコニコいたします。 

 

鈴木 雅人 会員 

秋田元気クラブ主催のイベント「秋田元気祭り」が 9/19（土）10：00～19：00、エリ

アなかいち・にぎわい広場にて、そして最後に千秋公園二の丸より花火を打ち上げます。

また、19：00 の最後にはお堀にナイアガラの滝で締めくくります。このお祭りは、『ぎゅ

ぎゅっと秋田、週末イベントリレー』の火ぶたを切ることになります。皆様のあたたかい

応援をよろしくお願いいたします。 

 

能登谷正人 会員 

先日、太平山カントリークラブで、生まれて初めて 70 台を出しました。この先もう出

すことはできないと思いますのでニコニコさせていただきます。 

 

佐賀 晴樹 ニコニコボックス委員長 

8/22 に大曲花火大会が開催されました。観覧された皆様がニコニコしていただけるこ

とを信じ、ニコニコいたします。また、秋商ナインが甲子園で大活躍しました。私は土曜

に仙台にある「おでん三吉」の親方へ活躍した事を伝えてきました。秋商ＯＢの皆様のニ

コニコを期待しております。 


